



USHUAIA

VUOTO RECORRIÓ LAS OBRAS EN LA RENOVADA CANCHA 'HUGO LUMBRERAS'

El intendente Walter Vuoto recorrió la cancha donde colocaron el césped sintético, luego de ampliar las dimensiones del campo hasta lograr las medidas reglamentarias de Fútbol AFA.

PÁG. 14

TIEMPO FUEGUINO

Nº 9317 | AÑO XXXVII | LUNES 19 DE FEBRERO | AÑO 2024 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

RÍO GRANDE



MÁS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN LA ZONA SUR

El Municipio comenzó la construcción del aliviador cloacal, para evitar la saturación del sistema. Sobre la calle Kau se tiende un nexo cloacal de casi 250 mts de extensión.

PÁG. 15

EJECUTIVOS MUNICIPALES Y PROVINCIAL

PINO LLAMÓ A LA UNIÓN PARA ENFRENTAR RECORTES DE FONDOS NACIONALES

El legislador Juan Carlos Pino instó a los ejecutivos municipales y al gobierno provincial a coordinar un reclamo conjunto ante el gobierno nacional.

PÁG. 7

RÍO GRANDE

ENCUENTRAN SIN VIDA A CADETE PENITENCIARIO EN SU DOMICILIO

Lázaro tenía 29 años y era estudiante de la Escuela Superior de Policía. Sospechan de un suicidio y hay preocupación por la salud mental del personal de la Fuerza.

PÁG. 6

PUNTA MARÍA

CONTINUA LA INCERTIDUMBRE POR MARÍA CONTRERAS



A pesar del despliegue del operativo de búsqueda de la mujer, solo se encontró un guante rosado en la zona. Para los investigadores puede haber sido arrastrada por la marea, pero la familia apunta a la pareja.

PÁG. 12

INCIDENTE EN CRUCERO

IMPIDEN DESEMBARCAR EN MALVINAS A 800 ARGENTINOS



No pudieron homenajear a caídos en la guerra debido a que el capitán del crucero Norwegian Star se negó al desembarco. Adujo mal tiempo, a la vista de otras embarcaciones que sí lo hacían.

PÁG. 5

TIEMPO FUEGUINO

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

Facebook

www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter

@TiempoFueguino

Instagram

@tiempofueguino

FZ MEDIA

USHUAIA NOTICIAS

FM MASTERS

RÍO GRANDE

BOGADO ENCUENTRA INTENCIONALIDAD POLÍTICA EN LA DISPUTA CON EL CONCEJO

El concejal del oficialismo denunció que la oposición busca un deterioro en la gobernabilidad de Río Grande, en un marco de intencionalidad electoralista. Admitió la disputa entre el Concejo y el Ejecutivo, y resaltó la urgencia de priorizar el interés público.

El concejal de Río Grande, Jonatan Bogado, expresó su preocupación por las recientes acciones políticas en el Concejo Deliberante, señalando una posible agenda partidista detrás de la superposición de una sesión especial con la fallida apertura de sesiones ordinarias del cuerpo deliberativo.

Bogado, por FM Master's, explicó detalladamente el incidente, mencionando: "Yo creo que acá está primando ahora la dimensión política. Parece que se están adelantando discusiones de cuatro años en este momento en la ciudad".

Según dijo, la convocatoria intempestiva de una sesión extraordinaria por parte de la oposición, superpuesta con la apertura de sesiones, fue lo que impidió que ésta se llevara a cabo. Esto,

argumentó el concejal, sugiere una intencionalidad política, especialmente de los bloques de la UCR y Forja. "Se está entrando en la cuestión política, anteponiendo esa discusión electoralista por delante de las necesidades reales de los vecinos y por estas cuestiones de generar herramientas de acompañamiento hacia el Ejecutivo", agregó Bogado.

El edil destacó que la prioridad debería ser el bienestar de los ciudadanos y el apoyo al Ejecutivo Municipal en su tarea de gobierno. "Desde el Concejo Deliberante nuestra principal función es poder generar herramientas que le permitan al Ejecutivo Municipal desarrollar su política de gobierno, que en definitiva es para lo que lo votó la gente", afirmó.

Bogado también criticó los proyectos presentados por la oposición, particularmente aquellos relacionados con la modificación del presupuesto y el código tributario municipal. "Lo que se ha discutido solamente en el Concejo hasta el momento son ordenanzas que tienden a desfinanciar la capacidad de recaudación del municipio", subrayó.

En conclusión, el concejal Jonatan Bogado instó a la oposición a dejar de lado consideraciones políticas y trabajar en colaboración con el Ejecutivo Municipal para el beneficio de la comunidad de Río Grande. "Esa es la intención que nosotros vemos en términos políticos que está teniendo el proyecto. Por suerte los vecinos grandes son en su gran mayoría res-



ponsables porque ven en el intendente Martín Pérez que los recursos que el Ejecutivo municipal, que nuestro proyecto político, recauda a través de los impuestos, lo ven en obras, lo ven en servicios. Y por eso lo han votado también masivamente en las últimas elecciones con el 57% de los votos. Redoblan la apuesta", concluyó.

MINISTERIO DE SALUD

RECOMIENDAN TENER LAS VACUNAS AL DÍA ANTES DEL INICIO DE CLASES

Se aproxima el inicio del ciclo lectivo 2024 y por ese motivo el Ministerio de Salud de la Provincia recomendó a la población actualizar el calendario nacional de vacunación de cara al reencuentro de la comunidad educativa.

Todas las vacunas del calendario nacional y las del Covid-19 son gratuitas y se encuentran disponibles en los vacunatorios de todos los centros de salud y hospitales públicos de la Provincia.

La referente del Departamento de Enfermedades Inmunoprevenibles del Ministerio de Salud, Dra. Ariana Benetucci, informó que la actualización del calendario de vacunas es "fundamental para evitar enfermedades prevenibles por vacunas como sarampión, paperas, tos convulsa, entre otras".

Benetucci resaltó la importancia de completar los esquemas de vacunación atrasados y pidió que los padres verifiquen

en los centros de salud los carnet de vacunación en niños y niñas que transitan el ciclo escolar inicial y en todos los niveles educativos.

La profesional aconsejó a los docentes y el personal que se desempeña en las escuelas que verifiquen si cuentan con los esquemas completos de vacunación antes del comienzo de clases.

El Ministerio de Salud de Tierra del Fuego recuerda que se encuentra disponible la vacuna contra Covid-19 para iniciar esquemas o recibir refuerzos.

Asimismo, se recomendó que las personas con riesgo elevado de complicaciones, como mayores de 50 años, gestantes e inmunocomprometidos, reciban un refuerzo cada 6 meses y el resto de la población cada 12 meses.

Las vacunas del calendario nacional y las de Covid-19 son gratuitas y se encuentran disponibles en los vacunatorios de todos los centros de salud y hospitales públicos de la provincia.



CICLISMO EN RÍO GRANDE

TODO LISTO PARA LA CUARTA EDICIÓN DE “LA VUELTA AL CASCO VIEJO”

La comunidad ciclista se prepara para la próxima edición de “La Vuelta al Casco Viejo”, la cuarta, en la ciudad de Río Grande, programada para los días 24 y 25 de febrero con la participación de 200 corredores.

Los días 24 y 25 de febrero marcarán el inicio de la cuarta edición de “La Vuelta al Casco Viejo” en Río Grande, que se presenta como la primera competencia ciclística del año en la zona. El evento, organizado por la Subsecretaría de Deportes del Municipio, promete dos jornadas llenas de emoción y desafíos para los participantes.

La primera etapa de la carrera está programada para el sábado 24 en el polideportivo Malvinas Argentinas. Aquí, los ciclistas se enfrentarán a un circuito cerrado que ofrecerá puntos para todas las categorías.

La segunda etapa, prevista para el domingo 25 a partir de las 9:30, comenzará en céntrica la plaza Almirante Brown, donde se dará inicio a la prueba con un recorrido callejero.

La convocatoria se extendió a todos los residentes de la ciudad, con la invitación abierta a

participar tanto en la prueba competitiva como en la recreativa. Aquellos interesados en formar parte de la emocionante experiencia pueden inscribirse a partir de este lunes utilizando el siguiente enlace provisto por la organización:

https://docs.google.com/forms/d/1_eInCyRi0v98rg7ieyA6L-3dxlrMZAOUBaMK5UnVjE3c/edit

Es importante destacar que la inscripción para “La Vuelta al Casco Viejo” es totalmente gratuita, si bien se ha establecido un cupo máximo de 200 participantes para garantizar la seguridad y el buen desarrollo del evento.

Con una combinación de desafíos deportivos y la oportunidad de explorar los pintorescos rincones del Casco Viejo, esta cuarta edición promete ser un éxito rotundo entre la comunidad ciclista y los vecinos y vecinas de Río Grande.



Con un **TOYOTA**,
todo es mejor.



Celentano

DISPUTA EJECUTIVO-CONCEJO

ES INTENSA LA CONFLICTIVIDAD INSTITUCIONAL EN RÍO GRANDE

El secretario de Gobierno del municipio de Río Grande, expresó su preocupación por la actitud de los concejales de la oposición, aunque enfatizó que desde la gestión no cejarán en su intento de dialogar con los ediles.

En medio de una creciente y virulenta tensión política en Río Grande, el secretario de Gobierno de la Municipalidad, Gastón Díaz, brindó declaraciones en FM Master's sobre el reciente conflicto surgido entre el Ejecutivo y el Concejo Deliberante.

El enfrentamiento se desencadenó por la inusual coincidencia entre una sesión especial convocada a último momento por los concejales de la oposición para insistir tres ordenanzas vetadas por el intendente, y la ceremonia prevista y programada para la apertura del período de sesiones ordinarias del cuerpo, un evento que finalmente no llegó a realizarse, impidiendo al intendente Martín Perez pronunciar su discurso inaugural.

Díaz subrayó la relevancia del contexto temporal, señalando que "ayer (jueves) recién se cumplieron dos meses del inicio de esta segunda gestión municipal con Martín Perez como intendente de la ciudad y al mismo tiempo se



cumplieron dos meses del inicio del mandato de los actuales concejales de la ciudad, en lo que solo uno de los concejales repite, formaba parte de la composición anterior del Concejo Deliberante".

El secretario de Gobierno expresó su preocupación por la falta de diálogo efectivo entre las partes involucradas, destacando que en los últimos dos meses se han celebrado dos sesiones extraordinarias especiales, convocadas sin un margen temporal adecuado para labor parlamentaria, planificación y participación ciudadana. En palabras de Díaz, "en estos dos meses hemos tenido ya dos sesiones extraordinarias especiales donde sin ningún tipo de labor parlamentaria, sin ningún trabajo en comisión que es donde realmente el vecino puede hacer saber su opinión y convocadas con 24 horas de anticipación, sólo con 24 horas de anticipación".

En cuanto a la primera sesión extraordinaria, Díaz detalló que en ella "se aprobaron distintas ordenanzas. Desde el Ejecutivo hicimos uso de la facultad de veto respecto de tres ordenanzas que afectan directamente la cuestión presupuestaria y la cuestión tributaria o impositiva".

El funcionario municipal fundamentó los vetos realizados por el Ejecutivo en base a disposiciones de la Carta Orgánica, explicando que "lo hicimos con un

planteo jurídico, un planteo legal que es para lo cual tenemos Asesoría Letrada del municipio que responde a la Carta Orgánica en donde en el artículo 89 inciso 18 y 19, establece que tanto la cuestión presupuestaria como la cuestión tributaria, incluso sus modificaciones o rectificaciones, son a instancias del Ejecutivo. Ese fue el motivo del veto de aquellas ordenanzas".

En relación con la convocatoria de la segunda sesión extraordinaria, Díaz manifestó su perplejidad, afirmando que "llamativamente, esta segunda sesión extraordinaria, se convocó 15 minutos antes de un acto donde el intendente tenía que dar su discurso de apertura de sesiones ordinarias".

En cuanto al presente y las perspectivas de diálogo futuro, Gastón Díaz aseguró que desde la gestión que integra "no vamos a interrumpir los intentos de diálogo con los concejales para que podamos tener un Concejo Deliberante que escuche a los vecinos de la ciudad".

Asimismo, resaltó la importancia de que el Concejo Deliberante funcione como un espacio de representación ciudadana y debate constructivo, insistiendo en que "lo normal, lo habitual, lo que prevé nuestra Carta Orgánica, lo que prevé la institucionalidad, es que en el Concejo Deliberante se escuchan a los vecinos".

INCIDENTE EN CRUCERO TURÍSTICO

IMPIDEN DESEMBARCAR EN MALVINAS A 800 ARGENTINOS

Cientos de argentinos se vieron impedidos de rendir homenaje a los caídos en la guerra de Malvinas debido a la decisión del capitán del crucero Norwegian Star. El marino adujo mal tiempo para negar el desembarco, a la vista de otras embarcaciones que sí lo hacían.

En un polémico suceso, el crucero turístico Norwegian Star se vio envuelto en una controversia cuando más de 800 argentinos a bordo fueron privados de la oportunidad de desembarcar en las islas Malvinas para rendir homenaje a los caídos en la guerra de 1982.

Según denunció la abogada Elizabeth Márquez, presidente de la Asociación Civil Conuvida, el capitán del barco, Luigi Gentile, justificó la negativa alegando problemas climáticos, aunque posteriormente se reveló que existían motivos adicionales no especificados.

El plan original incluía una visita al cementerio de Darwin, donde se colocarían cruces en las tumbas de los héroes argentinos. Sin embargo, la cancelación abrupta de la parada generó malestar entre los pasajeros, quienes expresaron su descontento a través de reclamos y manifestaciones a bordo.

Márquez sostuvo que la decisión del capitán no fue únicamente por razones climáticas, sino que hubo un conflicto evidente que llevó a evitar el desembarco de los argentinos en Malvinas. Al respecto se inició una investigación sobre los videos del capitán y la documentación que sugiere que la cancelación de la parada estaba prevista desde antes.

La negativa del capitán del Norwegian Star ha suscitado un debate sobre la libertad de visitar las islas Malvinas y el significado del homenaje a los caídos en la guerra, dejando abierta la incógnita sobre los verdaderos motivos detrás de esta controvertida decisión.



CULTURA TDF

INICIARON LAS ACTIVIDADES RECREATIVAS DE VERANO EN EL MUSEO FIN DEL MUNDO

La Secretaría de Cultura de Tierra del Fuego, AIAS a través de la Dirección de Provincial de Museos y Patrimonio Cultural, inició este miércoles 14 de febrero las actividades de verano en el Museo del Fin del Mundo (Sede Fundacional – Maipú 173) que estarán vigentes hasta el 08 de marzo.

El Museo del Fin del Mundo inició este miércoles 14 de febrero, charlas y talleres destinados a niños/as, familias y adultos/as en general. Entre las propuestas se encuentran actividades en el medio ambiente sobre Avistaje de Aves, Historias de naufragios, Recorrido de museos, actividades sobre Saberes científicos y ancestrales, arqueología y testimonios sobre pueblos originarios.

Cabe mencionar que todas las propuestas son libres y gratuitas con cupo limitado.

Para conocer más sobre las actividades, ingresá e inscribirte previamente en <https://forms.gle/UXxX53T7xbKRRKmn9>. También podés enviar un email a extension.mfm@tdf.edu.ar o un mensaje al WhatsApp: 2901-606747.

Visita las redes sociales de @culturatdf en Instagram o @cultura tdf en Facebook.



CONCEJAL DE RÍO GRANDE

YBARS EVALÚA POSTULARSE PARA PRESIDIR LA UCR DE TIERRA DEL FUEGO

Maximiliano Ybars, concejal de la UCR en Río Grande, evalúa liderar una lista de consenso para conducir el partido en Tierra del Fuego, ante el anuncio de la actual presidenta, Liliana Martínez Allende, de no buscar la reelección en la próxima interna.

El concejal de la Unión Cívica Radical (UCR) en Río Grande, Maximiliano Ybars, se pronunció sobre las internas que enfrentará el radicalismo fueguino el próximo 14 de abril. Aunque enfatizó en la importancia de una conducción colectiva, dejó entrever la posibilidad de postularse para presidir el partido en una lista de unidad.

“Con nuestra presidenta actual la acompañamos en su gestión. Yo desde acá desde Río Grande, hoy nos encuentra abocado muy a fondo en el trabajo del Concejo, pero también estamos hablando con muchos correccionarios una alternativa”, expresó Ybars, por FM Master’s.

El concejal también manifestó:

“Vamos a presentar, no sé si desde ese lugar, entiendo que lamentablemente he quedado como único electo en la provincia, más allá del senador Pablo Blanco y no podemos, perdón el término, correrle el culo a la jeringa. Tenemos que hacer nuestro aporte al partido, tenemos que tratar de reconocer y reencauzar, no sé en qué lugar, no sé si en la presidencia o en cualquier otro espacio, pero sí vamos a presentar una alternativa, un proyecto de partido hacia dónde queremos ir”.

Asimismo, enfatizó en la importancia de construir un liderazgo colectivo para el partido, afirmando que

“el partido ha generado importantísimas figuras. No sé si liderando el partido, si no tratando de aportar a una construcción colectiva. Más allá de figuras fuertes, de peso, importantes, yo creo que hoy la situación del partido nos exige liderazgos colectivos, nos exige despersonalizar, porque realmente el partido está en una situación bastante compleja”.

“Yo me veo, no sé si liderazgo, sino tratando de construir algo grande que vuelva a poner al partido en ese lugar que la gente nos supo elegir durante muchas oportunidades para conducir Río Grande y la provincia”, concluyó el concejal riograndense de la Unión Cívica Radical, Maximiliano Ybars.



RÍO GRANDE

ENCUENTRAN SIN VIDA A CADETE PENITENCIARIO EN SU DOMICILIO



Lázaro Sosa, de 29 años, estudiante de la Escuela Superior de Policía, fue encontrado muerto en su hogar. Sospechan de un posible suicidio tras descartar indicios de criminalidad. Hay preocupación por la salud mental del personal policial.

En la mañana del domingo, autoridades policiales fueron alertadas sobre la presencia de un individuo sin vida en una residencia ubicada en la calle Don Bosco al 2300, en la ciudad de Río Grande.

La víctima fue identificada como Lázaro Sosa, un joven de 29 años que se desempeñaba como cadete penitenciario y cursaba su segundo año en la Escuela Superior de Policía. Según fuentes cercanas, Sosa se encontraba en su domicilio disfrutando de su

fin de semana. Los primeros peritajes realizados en el lugar descartaron la presencia de indicios de criminalidad, lo que sugiere la posibilidad de que el deceso haya sido resultado de un acto suicida.

Las autoridades continúan con las investigaciones pertinentes para esclarecer las circunstancias exactas que rodearon la muerte del joven cadete penitenciario.

Un nuevo caso de suicidio de un efectivo de la Policía, sumado a otros hechos recientes como un uniformado efectuando disparos en la vía pública y amenazando con autolesionarse, elevaron los niveles de preocupación acerca de la salud mental del personal policial de Tierra del Fuego, tanto entre las autoridades de la fuerza como en la propia comunidad.

EL MERCADO

TRADICIONES DEL SUR



PIZZAS. EMPANADAS.
MILANESAS. PASTAS.
& ROTISERÍA GOURMET

DISFRUTÁ NUESTROS PRODUCTOS EN CASA! HACÉ TU PEDIDO: 02901 433.994

ENCONTRAMOS EN:

SAN MARTÍN 1488 - USHUAIA - TIERRA DEL FUEGO, ARGENTINA

ELMERCADOUHUAIA.COM | [f](#) [i](#) /ELMERCADOUHUAIA

PROVINCIAL

COMENZÓ LA CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE GENÉTICA Y REPRODUCCIÓN ANIMAL

La obra se ejecuta en Río Grande y es llevada adelante por el Ministerio de Obras Públicas en articulación con el Ministerio de Producción y Ambiente, con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) a través de la Dirección Nacional de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DIPROSE).

El proyecto se concreta en el marco del acompañamiento del Gobierno provincial al sector, con el foco puesto en el fortalecimiento de la cadena de ganados y carnes, tanto en las instancias de alimentación con el Plan Forrajero, como con capacitaciones y trabajo de campo, resaltando la posibilidad de exportar en un futuro próximo un servicio tecnológico de alto nivel.

Se trata de una obra de 60 metros cuadrados, que prevé un plazo de 120 días y un presupuesto aproximado de 27 millones de pesos. Esta obra se complementa con una infraestructura preexistente de 60 metros cuadrados que será trasladada con posterioridad al sitio de obra.

La secretaria de Desarrollo Productivo y PyME del Ministerio de Producción y Ambiente, Carolina Hernández, indicó que “es una obra que viene de la mano de financiamiento BID, presentado ante la DIPROSE, dirección que depende de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación”, y remarcó: “Es un aporte no reembolsable para la provincia, dinero que ayuda a financiar el Centro en varios aspectos”.

“Ahora se está dando avance a la obra física”, continuó y precisó que “ya está concretada la primera instancia de adquisición de la tecnología para el funcionamiento del Centro en su etapa inicial. Adicional al financiamiento del BID, la provincia avanzó con los intangibles que tienen que ver con la formación y capacitación de un profesional veterinario que va a estar a cargo del futuro Centro de Genética y Reproducción Animal”.

En este sentido, Hernández precisó que “se está trabajando en paralelo con el Instituto de Reproducción Animal Córdoba (IRAC), y ahora con INTA, para las capacitaciones y formación específica del profesional contratado por la provincia en genética bovina y ovina respectivamente”, al tiempo que contó que “el profesional pudo viajar a la provincia de Córdoba a capacitarse y después IRAC hizo lo propio en la provincia con algunos trabajos que se hicieron en campo junto con los productores bovinos”.

Finalmente, Hernández subrayó que “la infraestructura viene avanzando y ya cuenta con las habilitaciones municipales y provinciales, y se espera que en cuatro meses esté finalizada”. “La Provincia tiene una muy buena genética reproductiva y el Centro está pensando no solo en mejorar la genética de los rodeos actuales sino también la posibilidad de exportar un servicio tecnológico de alto nivel”, concluyó.

EJECUTIVOS MUNICIPALES Y PROVINCIAL

PINO LLAMÓ A LA UNIÓN PARA ENFRENTAR RECORTES DE FONDOS NACIONALES

Juan Carlos Pino instó a la unidad entre los ejecutivos municipales y el provincial, para reclamar ante Nación en forma unificada por los recortes de subsidios y fondos para obras públicas en Tierra del Fuego.

El legislador provincial Juan Carlos Pino lanzó un llamado a la acción urgente, instando a los ejecutivos municipales y al gobierno provincial a coordinar un reclamo conjunto ante el gobierno nacional. Su llamado surge en respuesta a los recientes recortes de subsidios y fondos destinados a obras en Tierra del Fuego y otras provincias argentinas.

En declaraciones a FM Master's, Pino expresó su profunda preocupación por el impacto negativo que estas medidas están teniendo en la provincia, en particular la relacionada con el transporte público en Ushuaia. “Es impensado hoy tener que leer un titular que, en nuestra ciudad, por el corte del subsidio, el boleto estaría alrededor de menos de \$1,000. Eso era impensado hasta el año pasado, octubre, noviembre, diciembre”, destacó Pino, su-

brayando las dificultades financieras que enfrentan los municipios y el Estado provincial como resultado de las políticas nacionales.

El legislador enfatizó la necesidad de solidaridad y unidad entre los distintos niveles de gobierno y la clase política en general para defender los intereses de Tierra del Fuego y otras provincias afectadas por los recortes. “Creo que tanto el intendente de Río Grande, el intendente de Ushuaia, el propio gobernador, se van a unificar en función de tener un reclamo unificado ante la Nación, no solamente por los subsidios sino también por las obras, nuestra provincia se ha construido con obras con fondos nacionales, en su gran mayoría”, señaló al respecto.

Ante la difícil situación financiera, con la mayoría del presupuesto destinado al pago de salarios, enfatizó la importancia de trabajar en un discurso y reclamo unificado hacia la Nación. “Esperemos que a partir de marzo se comience a trabajar en un discurso unificado y en un reclamo unificado hacia la Nación”, concluyó el legislador provincial Juan Carlos Pino.

Seguimos Transformando

Municipalidad de TOLHUIN Tierra del Fuego

50 TOLHUIN

https://tolhuin.gob.ar/

PATAGONIA SUR

Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH

BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGONICOS

SAN MARTÍN 175 : SAN MARTÍN 701

TEL.: (02901) 433-710 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | f i /TANTESARACOSASRICAS

USHUAIA

LA FUNDACIÓN TRAUMA CAPACITA A PERSONAL DE EMERGENCIAS

Se trata de una formación teórica y práctica dirigida a mejorar la calidad de atención de pacientes lesionados. La capacitación se realiza en Ushuaia dirigida al personal de salud de las tres localidades en materia de emergencia y trauma.

Las capacitaciones en trauma serán intensivas y estarán dirigidas a los equipos de emergencia de los hospitales y de la Dirección General de Atención a la Emergencia de toda la provincia.

La primera de las jornadas se inició el miércoles último en la sede del cuartel de Bomberos 2 de Abril del barrio de las 640 Viviendas. Al frente del equipo de formadores se encuentra Laura Bosque, directora Ejecutiva de la Fundación Trauma.

El director general de Atención a la Emergencia de la Provincia Kevin Bleuer informó que la capacitación al personal de salud se realiza a partir de un convenio firmado en 2022 entre el Ministerio de Salud y la Fundación Trauma.

En ese sentido, un equipo de instructores de Capital Federal integrado por licenciados en enfermería y médicos llevan adelante las tareas de formación que se extenderán hasta el próximo domingo.

El sábado y domingo venidero -informó Bleuer- la Fundación Trauma dictará un segundo curso dirigido a enfermeros de las tres localidades con validez internacionales en ATCN (Advanced Trauma Care for Nurses). "Formaremos al personal de las tres ciudades en el manejo de trauma avanzado", indicó.

Bleuer explicó que la Fundación

Trauma brindará datos estadísticos para que el sistema de salud público fueguino cuente en el futuro con información sobre la cantidad de patologías por trauma que existe en Tierra

del Fuego.

"Las capacitaciones empiezan ahora pero la idea es desarrollarlas en el correr del tiempo", sostuvo el profesional.

MES DE FEBRERO

CRONOGRAMA DE ENTREGA DE MÓDULOS ALIMENTARIOS PARA TITULARES DE RED SOL



El Ministerio de Bienestar Ciudadano y Justicia informa el cronograma de entrega de módulos alimentarios del

mes de febrero para titulares del programa RED SOL que no cuentan con Cuidemos la Mesa Fueguina.



Tolhuin:

Viernes 23 de febrero en la Oficina de Desarrollo Humano, Mariano Moreno N° 1406 de 10 a 16:00

Ushuaia:

Sábado 17 y domingo 18 de febrero de 12 a 16:00 en el Gimnasio de la Escuela Provincial N° 16 "Dr. Arturo Mateo Bas" - Antonio Isorna N° 690

Río Grande:

De 09:30 a 15:30 en las siguientes fechas y lugares dependiendo la zona de residencia

Lunes 26 de Febrero: zona Margen Sur - SUM Cabo Peña, Yourka N°314

Martes 27 de Febrero: zona Centro, Chacra XI, Chacra XIII y alrededores-Dirección de Abastecimientos Social - Estrada N° 770

Miércoles 28 de Febrero: zona Chacra IV - Club Garibaldi, Milton Roberts N°3190

Al momento de la entrega los titulares del programa deberán:

- Presentar su DNI al agente que realice la entrega.
- Presentarse el día asignado según su último domicilio.
- Deberá asistir únicamente el titular a fin de evitar el aglomeramiento de personas en los puntos de entrega.



COOPERATIVA ELÉCTRICA

Río Grande - Tierra del Fuego

📍 SARMIENTO 2790

☎ 421777 Int. 153
504800

@ fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

Formas de Pago

Efectivo - Debito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Credito

1 pago sin interés - 3 pagos con interés

Tarjeta Fueguina 3 cuotas s/interés

10 o 15 pagos s/interés 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS
PREMOLDEADOS**

PRODUCTOS

Nuevos

Consulta por las Promo !!!

BUENOS AIRES

PRESENTARON INFORMES TÉCNICOS DEL “PLAN HIDRÓGENO PATAGONIA” IMPULSADO POR EL CFI

El ministro de Energía, Alejandro Aguirre, participó de la reunión técnica sobre el “Plan Hidrógeno Patagonia” que lleva adelante el Consejo Federal de Inversiones junto con las provincias que integran la región (Tierra del Fuego, Santa Cruz, Chubut, Río Negro, Neuquén y La Pampa).

El encuentro se desarrolló en Buenos Aires en la sede central del organismo federal y participaron especialistas y los referentes de las áreas de energía de los distintos gobiernos provinciales.

Aguirre afirmó que fue una reunión importante porque se presentaron los “primeros informes de avance sobre el modelado económico y evaluación ambiental y estratégica que tienen la Patagonia para el desarrollo de proyectos de energías renovables”.

Es por eso que “estamos evaluando el potencial que tienen los recursos eólicos, los energéticos, las licencias sociales, la legislación y el acceso a divisas para que los inversores puedan recuperar parte del capital y dejando en la región el componente local, el desarrollo de actividades y el aumento de la mano de obra”.

“Tierra del Fuego ha sido tomada como modelo por los trabajos que venimos realizando hace cuatro años y en la implementación de la hoja de ruta, que



es la siguiente etapa, para delinear el camino para la transición energética que se está dando a nivel mundial”, explicó el Ministro.

“Esto tiene que ver con una visión estratégica que tiene el Gobernador de ampliar la matriz productiva energética como el hidrógeno, las

energías renovables y la posibilidad que otros sectores puedan desarrollarse en base a los recursos energéticos fueguinos”.

RÍO GRANDE

LUNES Y MIÉRCOLES HAY FUNCIÓN EN EL MICROCINE DEL ESPACIO TECNOLÓGICO



El Municipio invita a vecinos y vecinas a sumarse a esta nueva propuesta que se realiza todos los lunes y miércoles de febrero para disfrutar de diferentes películas en pantalla gigante. Mediante dicha actividad se promueve el entretenimiento de las infancias y juventudes de Río Grande.

Durante febrero, el Espacio Tecnológico (Pellegrini 520) tiene un espacio de cine para disfrutar el último mes de vacaciones. Son 2 salas divididas en 2 grupos de edad, por un lado para niñas y niños de 6 a 12 años, y

por otro para adolescentes de 13 a 17 años. Las funciones son todos los lunes y miércoles, desde las 18 hasta las 20 horas. Quienes estén interesados e interesadas deben reservar su lugar a través del siguiente link: <https://goo.su/5fXX1>

Este verano, el Municipio continúa generando espacios de recreación y acompañamiento para las infancias y juventudes riograndenses en pos de fortalecer los vínculos y lazos de comunidad entre las nuevas generaciones.

RÍO GRANDE

INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA LAS CARRERAS DE LA UNIVERSIDAD DE LA PATAGONIA AUSTRAL



Las mismas serán hasta el viernes 1º de marzo. En el marco del convenio que el Municipio de Río Grande mantiene con la Universidad de la Patagonia Austral (UNPA), se pueden cursar en nuestra ciudad diferentes carreras bajo la modalidad a distancia.

La oferta académica de la UNPA en nuestra ciudad incluye: Tecnicatura en Recursos Naturales Renovables con orientación en Producción Agropecuaria (3 años); Tecnicatura

en Turismo (3 años), Licenciatura en Trabajo Social (5 años) y Licenciatura en Turismo (5 años).

Aquellos interesados e interesadas pueden acceder a la mesa de ayuda virtual vía Zoom ingresando al siguiente link: <https://qr.cd.org/3a64>; de lunes a viernes en el horario de 9 a 12 y de 13 a 16 horas.

Asimismo, pueden comunicarse al 436200 (interno 7046) o acercarse al CGP Padre Zink (Pellegrini y Viedma) de lunes a viernes, de 9 a 16 horas.

FUTSAL

LUCHI NICOLIELLO MIGRA AL FUTSAL CHILENO

USHUAIA.- (Por Lien Tapia) El astro fueguino Luciano Nicolielo ya está rumbo a su nuevo destino deportivo para la presente temporada: el club Punta Arenas de aquella ciudad, que milita en la Primera A de Chile. Deja Camioneros para buscar un salto y apostar a un proyecto de lo mejor de la Patagonia Sur.

“Va a ser un camino duro pero tiene que valer la pena”, reza una foto de Luciano con uno de sus hermanos en redes sociales. El ex-Ateneo y Gimnasia de La Plata, entre otros, se aventura ahora en un nuevo desafío. El Futsal trasandino lo espera para seguir potenciando este deporte que acá amamos tanto y que allá tanto está creciendo. Pero antes de partir “Luchi” compartió sus sensaciones.

“El contacto surgió a partir del presidente del Club Punta Arenas, el cual me comentó que me venían siguiendo hace un tiempo ya. Ellos tienen un proyecto muy ambicioso en marcha hace un buen tiempo y querían ver la posibilidad de que vaya como extranjero así que por suerte fuimos llegando a un acuerdo, lo cual para mí significa mucho como desafío personal”, manifestó.

Y agregó; “Espero encontrarme con un grupo que tenga un objetivo en común y podamos lograr lo que nos pide el técnico. He mirado y veo que estos años creció y continúa en crecimiento el Futsal en Chile, eso está a la vista de todos. De hecho si vamos a la Copa América reciente queda aún más en evidencia como viene creciendo el rendimiento de la selección misma y eso estoy seguro que se debe a mucho trabajo de organización y a proyectos con bases sólidas”.

“En cuanto a mis metas personales, son simples, seguir creciendo, como jugador y como persona. Demostrar e intentar estar a la altura, es una prueba más, cuando me tocó estar en la Elite de nuestro Futsal no llegué a tener la posibilidad de poder sentarme en Primera, pero me tomo cada desafío con la misma ilusión y responsabilidad”, recordó.

Y reflexionó sobre su etapa en La Plata: “Creo que uno en el deporte o en la vida es profesional todos los días o eso intenta cada uno, me incluyo. Queda una pequeña espina porque me perdí torneos muy importantes estando en Gimnasia, Liga Nacional, un torneo relámpago contra San Lorenzo, Banfield, me perdí jugar en una segunda división del Futsal de Argentina, pero también sé que es pasado y por eso elijo enfocarme en los objetivos a



futuro con mucha fe en lo que puede venir”.

Uno de los clubes en los cuales Nicolielo deja una huella es en Camioneros, que sin dudas sentirá su ausencia este año. Perderá a uno de sus emblemas y es por eso que el astro se anima a hacer un balance del 2023 y cuenta su deseo para el Camión en lo que se viene: “Al grupo lo veo muy sólido y hemos terminado un hermoso año competitivo, le deseo lo mejor tanto al profe que está al mando como a mis ex compañeros. No se qué nos faltó para ser campeones, la verdad, quizá una pizca de suerte, pero el Futsal se define en los mínimos detalles. Creo que jugamos varias finales de torneos impor-

tantes, Liga Nacional (zona Patagónica), Copa Argentina en fase provincial y dos finales locales. Yo creo que el Camión va a salir campeón más pronto que tarde”.

Será momento de enfrentarse a un nuevo desafío para otro más de los nuestros, lo acompañaremos seguramente como a cada deportista, pero antes de partir Luciano observa el Futsal de su ciudad y nos comenta que “continúa en pleno crecimiento y los clubes tienen cada vez más infantiles con ganas de aprender, eso es clave. Sería hermoso que los clubes pudieran ir teniendo sus espacios propios o el apoyo necesario cuando salen por ejemplo a representar a la ciudad. Hay

mucho crecimiento y mucha riqueza en cuanto a este deporte que amamos y los pibes cada vez lo hacen mejor, ellos deberían saber que el camino es largo, que cada oportunidad si la desean, que la busquen y no se queden con las ganas o con saber qué hubiese pasado. El deporte es hermoso, cualquier deporte, así que ojalá salgan en busca de sus sueños que para eso están, para cumplirse”.

Es momento de buscar otros horizontes. Luchi se lleva consigo la pizarra mental y el guante diestro, se lleva su talento a otra tierra en dónde buscará seguir cumpliendo objetivos en este deporte que todos amamos pero que pocos pueden vivir de tal manera.

Innovación argentina para el mundo.

mirgor.com

40 Mirgor⁺
SPORTS

USHUAIA

ESTE FINDE HABRÁ EXPO VUELTA AL COLE Y MERCADO CONCENTRADOR



La Municipalidad de Ushuaia a través de un trabajo articulado entre la Secretaría de Economía y Finanzas junto a la Secretaría de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos, invita a los vecinos y vecinas a disfrutar de la "Expo Vuelta al Cole" y el "Mercado Concentrador", el sábado 24 y domingo 25 en el microestadio Cochocho Vargas, en el horario de 14 a 20 horas, con entrada libre y gratuita.

Desde la Coordinación de Economía Social, anticiparon que "habrá más de 150 emprendedores locales con productos exclusivos y con excelentes promociones en diferentes artículos pensados para niños, ni-

ñas, jóvenes y adultos que retoman sus estudios en los diferentes niveles".

Además, con el objetivo de acercar ofertas y precios populares para contribuir con la economía de las familias, el Mercado Concentrador también estará en el Cochocho Vargas con promocionales en variedad de carnes, frutas y verduras.

Cabe mencionar, que durante la doble jornada del fin de semana habrá personal del municipio encargado de ofrecer información sobre los beneficios de la Tarjeta+U Motivo por el cual, quienes quieran adquirirla por primera vez, podrán hacerlo y así aprovechar descuentos dentro y fuera del lugar.

USHUAIA

ABREN LAS INSCRIPCIONES AL TALLER INTENSIVO DE TECLADOS



La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Cultura y Educación, informa a vecinos y vecinas que se encuentra abierta la inscripción al taller intensivo de Teclado.

El mismo contarán con horarios de 16:00 a 18:00 horas o de 18:00 a 20:00 horas los días martes y jueves, destinado jóvenes mayores a 18 años, estando a cargo del profesor Alberto Weinert. Las y los interesados, podrán inscribirse hasta el 23 de febrero a través del WhatsApp 2901-608066.

Dicha instancia de capacitación será de modalidad intensiva, acercando a las y los alumnos elementos básicos de los lenguajes musicales,

sus características, funciones y transformaciones a través de la historia, también contando con un espacio de improvisación a fin de fomentar la creatividad.

Los talleres, que comenzarán con sus actividades el día martes 27 de febrero, son parte de las políticas públicas impulsadas por la gestión del intendente Walter Vuoto a fin de potenciar los ámbitos de aprendizaje acercando a la comunidad diferentes propuestas culturales.

Para conocer más sobre los talleres culturales, las y los vecinos podrán consultar las redes sociales de la Secretaría de Cultura y Educación en @culturayeducacionush.



Comprá sin moverte
de tu casa, ingresá a:
www.imcofue.com.ar
y encontrá todo lo
que necesitás.



MÁS DE SIETE DÍAS

CONTINUA LA INCERTIDUMBRE POR MARÍA CONTRERAS

A pesar del despliegue del operativo de búsqueda de la mujer, solo se encontró un guante rosado en la zona. Para los investigadores puede haber sido arrastrada por la marea, pero la familia apunta a la pareja de María.

Ya van más de siete días que María Elsa Contreras, una mujer de 70 años, que sigue desaparecida. En este marco la Policía Provincial brindó un informe sobre el operativo de búsqueda.

Cabe recordar que Contreras es de nacionalidad chilena, de 69 años y vive en la provincia hace 35 años.

La última vez que fue vista fue el pasado domingo 11 de febrero, cuando estaba en el sector de Punta María, ubicado a 35 kilómetros de la ciudad de Río Grande. Ahí, se encontraba junto a su pareja, realizando labores de pesca.

La causa es llevada por el Juez Raúl Sahade a cargo del Juzgado de Instrucción N° 2 sobre la solicitud de paradero de la mujer que desapareció el 11 del corriente mes.

El informe dice que en forma diaria y condicionado a las mareas, se despliegan los equipos de búsqueda integrados por: Personal policial (Grupo Especial de búsqueda y Rescate (D.S.E.R.G.), Bomberos de Policía) Junto a las fuerzas de seguridad Nacionales (Gendarmería Nacional Argentina, Prefectura Naval Argentina,

Batallón de Infantería de Marina N° 5) Protección Civil Provincial y defensa Civil Municipal.

Se realizan rastillajes por zona costera del sector denominado Punta María ubicado en el km 2880 de la Ruta Nacional N°3, desplegando por todo el sector, cuatriciclos, patrullas a pie, con canes adiestrados en búsqueda de personas, botes semirígidos sobre la superficie marítima y se toman imágenes panorámicas a través de dron.

Es de mencionar que en fecha 13/02/24 en horas de la tarde fue hallado un guante de goma color rosado tipo de cocina, que podría ser interés para la investigación. Este elemento se puso a disposición del Juzgado Interviniente.

En este marco de incertidumbre, la familia sospecha de la pareja ya

que aquel domingo, casi cinco horas después del extravío de la mujer, fue su propia pareja la que reportó a la policía argentina que había perdido su ubicación.

El hombre, identificado como Manuel Oyarzo, de 70 años de edad, llegó al cuartel cerca de las 22:00 horas para relatar cómo habrían ocurrido los hechos. Contó que él se adentró en el mar mientras ella estaba en la orilla. Cuando volteó a mirarla, ya no estaba. En su versión también agregó que María Elsa vestía una chaqueta verde, jeans y botas azules de goma.

El relato no convence a la familia, específicamente a la hija de Contreras, Melisa Arismendi. Para ella es sospechoso que Manuel diera aviso a la policía tantas horas después de perderle el rastro a su mujer y que no haya contactado a nadie.



TOLHUIN

DESPISTE Y VUELCO



El incidente sucedió cerca de las 7 AM del domingo en la zona del Río Turbio de la ciudad de Tolhuin. Se trató un despiste seguido de vuelco, tratándose de un vehículo marca Fiat, Siena, color Blanco, el cual se encontraba volcado sobre su lateral izquierdo, habiendo caído en un barranco ubicado del lado izquierdo de la calzada en sentido sur-norte.

El rodado era conducido por un hombre de 70 años y acompañado de una mujer de 52 años, otro suje-

to de 83 años, junto a dos niños de edad de 10 y 14 años.

Todos los ocupantes indicaron no contar lesiones ni dolencias, no obstante, fueron trasladados de manera preventiva al Hospital Modular Tolhuin, por el móvil sanitario, previo a ser asistidos por personal de Bomberos Voluntarios.

En el lugar se labraron las actuaciones de rigor en conjunto con personal de Policía Científica Tolhuin.

EDICTO

El juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 2 del Distrito Judicial Norte, a cargo del Dr. Horacio Boccardo por subrogancia legal, Secretaria a cargo del Dr. Mauro Malosch por subrogancia legal, sito en Capitán de Fragata Pedro Edgardo Giachino N° 6675 --- Barrio Y PF- de la ciudad de Río Grande, en autos caratulado, "BANCO PATAGONIA S.A. C/ VAZQUEZ MATIAS LEONEL S/ PREPARAVIA EJECUTIVA expediente N° 40724/2023, ha resuelto publicar edictos por 1 (un) día en el Boletín Oficial y en un diario de mayor circulación (CPCCLRM:160), a fin de que el demandado MATIAS LEONEL VAZQUEZ, titular del Documento Nacional de Identidad N° 30.948.856 para que dentro del plazo de (CINCO) días, comparezca personalmente a manifestarse respecto del contenido y firma de la documental original base de la presente ejecución pretendida por el acreedor, consistente en un contrato de emisión de tarjeta de crédito y resumen de cuenta (I.25.065:39), bajo apercibimiento de que, si no compareciere o no probare justa causa de inasistencia y no contestare categóricamente, se tendrá por reconocida la documental que se le atribuye (CPCC:462.3 y 160.1). Transcribo la resolución que ordena la medida: /// Grande 06 de octubre de 2023... cito a MATIAS LEONEL VAZQUEZ para que dentro del quinto día de notificada la presente comparezca personalmente a reconocer o desconocer la firma que se le atribuye bajo apercibimiento de que en caso de no hacerlo sin causa justificada o de no contestar categóricamente, se tendrá por reconocido el documento...- Firmado: Dr. Pablo Bozzi, Juez, "///Grande, 23 de noviembre de 2023... publíquese edictos con las formalidades dispuestas por los artículos 160.1 o 161.1 del mismo cuerpo legal por el termino de (1) día en el Boletín Oficial .y en un diario de mayor circulación..." Fdo. Horacio Boccardo, Juez subrogante.

Río Grande, 28 de noviembre de 2023

PUBLIQUESE POR UN DIA EN UN DIARIO DE PUBLICACION LOCAL DE MAYOR CIRCULACION

Mauro L.R. Malosch - Prosecretario

RÍO GRANDE

CIENTOS DE VECINOS DISFRUTARON DEL “ANOCHECER EN LA OVEJA NEGRA”

Más de 800 personas visitaron la gran Casona y vivieron una experiencia que nucleó el arte, la historia y la cultura riograndense en una noche a la luz de la luna. De esta manera, el Municipio continúa acompañando a los vecinos y vecinas durante este verano con propuestas que favorezcan el turismo interno y la cultura local.

Con el fin de potenciar un espacio tan significativo de Río Grande, el Municipio llevó adelante el pasado lunes 12 de febrero una hermosa velada nocturna en la Oveja Negra. La propuesta contó con espectáculos de milonga, shows musicales y DJ en vivo.

Los artistas presentes en esta gran noche fueron el grupo Avalon con un show de rock nacional, siguió Joaquín Gonzales y su banda con canciones de folclore. Luego deleitaron a los presentes con una presentación de tango la pareja de Luis Argamonte y Natalia Couto y para cerrar la noche, realizó un show la banda Rock y Amigos.

Asimismo, los presentes pudieron disfrutar de un mapping histórico y de una recorrida guiada en la casona. Además, contó con diversos emprendimientos locales y un gran patio gastronómico para seguir poniendo en valor el lugar, así como también promover el desarrollo del emprendurismo y la difusión de los y las artistas de nuestra ciudad.

Al respecto, Carlos Gómez, subsecretario de Cultura señaló que “desde el Municipio estamos muy orgullosos de haber generado esta propuesta que acerca a los vecinos y vecinas al patrimonio histórico de nuestra ciudad, el cual era parte también de las actividades del CAP”.

El funcionario destacó que “muchas de las personas manifestaban que era la primera vez que conocían el predio de la



Oveja Negra y quedaron maravillados con este espacio histórico. En este sentido, cumplimos con nuestra premisa de mostrarle a la población sobre la historia de nuestro territorio y también que puedan disfrutar de un evento con actividades para toda la familia”.

Además, Gómez agradeció “el tra-

bajo en conjunto con la subsecretaria de Turismo que puso a disposición a su equipo de trabajo para las guías especializadas sobre la historia de la Casona de la Oveja Negra y también la predisposición de la Asociación Rural, quienes permitieron que las personas puedan conocer esta Casona tan hermosa

que tenemos en Río Grande”.

Para finalizar, el Subsecretario enfatizó que “a partir de estos eventos desde el Municipio continuamos poniendo en valor los patrimonios culturales de Río Grande mediante actividades recreativas para los vecinos y vecinas en la temporada vacacional”.

PROVINCIALES

FINALIZÓ EL RELEVAMIENTO DEL ÁREA INCENDIADA EN EL CORAZÓN DE LA ISLA

A poco más de un año del incendio declarado en la Reserva Provincial ‘Corazón de la Isla’, el equipo técnico del Ministerio de Producción y Ambiente finalizó el relevamiento preliminar de todas las zonas dañadas por el incendio ocurrido el 30 noviembre de 2022.

Para realizar el relevamiento, se llevaron a cabo tres campañas que totalizaron 15 días de trabajo técnico en territorio, a través de distintos equipos desplegados simultáneamente con personal de la Secretaría de Ambiente, para relevar un total de 140 puntos de muestreo, abarcando casi la totalidad del área afectada.

María Luisa Carranza, Directora General de Biodiversidad y Conservación precisó que “estos puntos o parcelas, fueron elegidos de manera aleatoria para obtener medidas y lecturas lo más objetivas posible de los resultados. Lo que esperamos de todas estas tareas de campo, es obtener un diagnóstico completo del estado del área y a partir de esto, armar un plan tendiente a la restauración”.

Por su parte, Luciana Mestre, Bióloga de la Dirección General de Biodiversidad y Conservación comentó que “en estas recorridas realizamos una serie de mediciones que nos permiten evaluar el tipo de ambiente afectado, qué tipo de plantas están brotando -nativas o exóticas-, qué tan afectado por el fuego está; si hubo supervivencia de regeneración de árboles nativos (lenga y ñire), y lo más importante, sobre todo en las áreas boscosas, si hay árboles adultos vivos o hay regeneración viva”.

“A su vez, se está avanzando en otros diagnósticos como el índice de severidad a través de contraste por imágenes, muestreos biológicos y de calidad de aguas en ríos y lagos, y recuentos generales sobre la abundancia de las plantas y organismos”, finalizó.

Se recuerda que el ingreso al Área Natural Protegida ‘Corazón de la Isla’ continúa cerrado. En caso de emergencia comunicarse inmediatamente al 103 o 911



USHUAIA

VUOTO RECORRIÓ LAS OBRAS EN LA RENOVADA CANCHA 'HUGO LUMBRERAS'

El intendente de Ushuaia Walter Vuoto recorrió la cancha de fútbol de la ciudad 'Hugo Lumbreras' donde colocaron el césped sintético luego de ampliar las dimensiones del campo hasta lograr las medidas reglamentarias de Fútbol AFA. Estuvo acompañado de integrantes de la Liga Ushuaiense de Fútbol, la secretaria de Planificación e Inversión Pública María Belén Borgna junto al equipo del área, la presidenta del Instituto Municipal de Deportes Liliana Gavilán, la concejala Yésica Garay y el concejal Nicolás Pelloli.

"Finalizamos la ampliación de la cancha, colocamos el nuevo césped sintético y evaluamos en el lugar la puesta en valor del entorno y las terminaciones", dijo la secretaria Borgna. "Está prevista su inauguración en marzo, en una fecha a definir con el intendente y con el Instituto de Deportes".

La presidenta del IMD, Liliana Gavilán destacó la importancia de la próxima inauguración. "La Liga Ushuaiense de Fútbol es muy importante para el desarrollo deportivo de la ciudad, sobre todo para lo que es cancha de Fútbol AFA, porque no solamente nuclea a muchos clubes sino que además están todas las categorías, desde las inferiores hasta las primeras. Es un aliado estratégico y muy importante para nuestra gestión", expresó la funcionaria municipal del Deporte. "Una vez que finalice el acondicionamiento de la cancha, vamos a poner a rodar la pelota, que es el deseo de hacer tanto tiempo y será un sueño cumplido",

agregó.

Desde la Liga Ushuaiense de Fútbol, el tesorero Eduardo Galindez manifestó satisfacción por los avances en la renovada cancha Hugo Lumbreras. "Pensamos que iba a demorar un poco más, es grata la sorpresa, vemos que están trabajando y no solamente la presidenta del IMD se comprometió a hacer los vestuarios de los jugadores de los equipos, sino también de los árbitros. Y también el lugar donde va la prensa para transmitir los partidos".

"El fútbol de Ushuaia es muy amateur, a todos los clubes les cuesta un montón, pero este césped sintético va a mejorar la calidad en el juego, porque en la otra alfombra estaba muy gastada y había sectores que cuando caía un poco de nieve hacía que los jugadores se terminaran lastimando", dijo Galindez. "Ahora con este césped, los equipos tienen buen pie para hacer correr la pelota, brindar un



buen espectáculo, y eso se ve reflejado cuando hay un buen campo de juego".

Por su parte, Gustavo Ottonello, secretario de la Liga Ushuaiense de Fútbol señaló que en la Liga Ushuaiense hay 25 clubes entre fútbol 11; 15 equipos participan en primera división, también están las ligas femeninas e inferiores "y siempre esperamos

que se vayan sumando más".

"Esto es algo muy importante porque les va a permitir a los clubes poder crecer, se va a poder jugar otro juego que no se podía realizar con el otro campo", indicó Ottonello. "Al tener la cancha más grande, hasta podemos pensar en traer equipos de Buenos Aires, que sería algo muy lindo para la ciudad".

Surtruck
CELENTANO
TALLER INTEGRAL

Mecánica • Tornería • Hidráulica • Metalúrgia • Electrónica
• Electricidad • Ingeniería • Taller Naval

 @SURTRUCKCELENTANO

 SURTRUCK SA

WWW.CELENTANOSURTRUCK.COM.AR

RÍO GRANDE

MÁS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN LA ZONA SUR

El Municipio de Río Grande comenzó la construcción del aliviador cloacal en la Zona Sur de nuestra ciudad, con el objetivo de evitar la saturación y mejorar el sistema cloacal en dicho sector. En esta oportunidad los trabajos se están llevando adelante sobre calle Kau, se trata del tendido de un nexo cloacal de aproximadamente 250 metros de extensión.

Dicha obra facilitará el escurrimiento de los líquidos cloacales y evitará la saturación del sistema y sus posibles consecuencias, logrando de esta manera una solución efectiva y concreta a esta problemática que afecta a los barrios Arraigo Sur, Esperanza, entre otros.

Esta gran obra se suma a la finalización de los trabajos de renovación vial que se realizaron sobre la calle Tolhuin, los cuales abarcaron alrededor de 300 metros de repavimentación.

Cabe recordar que sobre dicha arteria se realizó la construcción del nexo pluvial que permite el drenaje de aguas de lluvias en los barrios Esperanza y Arraigo Sur. Una obra de saneamiento que mejoró considerablemente las condiciones habitacionales de los hogares asentados en esta zona.

Además, a la repavimentación de calle Tolhuin, se suman las labores de remediación y bacheo que se ejecutan de manera intensiva en diferentes barrios del sur de Río Grande.



RÍO GRANDE

CONTINÚAN ABIERTAS LAS INSCRIPCIONES PARA LOS STANDS DE LA EXPO DEPORTES



El Municipio informa que siguen abiertas las inscripciones para que profesionales, emprendimientos, comercios y demás instituciones y entidades vinculadas al deporte local accedan a un stand o espacio para su exhibición, muestra y/o otra propuesta, en el marco de la Expo Deportes. El evento se desarrollará los días 2 y 3 de marzo, en el Polideportivo Carlos Margalot.

Se trata de la segunda edición de este gran evento deportivo en nuestra ciudad, que contará con el acompañamiento de la Confederación Argentina de Deportes (CAD),

el Instituto Universitario River Plate (IURP); la Liga Oficial de Fútbol RG; la Federación de Hockey Tierra del Fuego y la Federación Fueguina de Gimnasia.

Las inscripciones son a través del siguiente link: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSftOMW3mButsMnJmsbOdtzb8HyzXT5lmsgyAYhn6yJCOWI3Dw/viewform>.

Mediante esta propuesta, la Agencia Municipal de Deportes ratifica el compromiso de la gestión con el deporte, la salud y la formación de las y los riograndenses.

RÍO GRANDE

JORNADA DE CAPACITACIÓN EN CÁNCER INFANTIL PARA PROFESIONALES DE LA SALUD



Como parte de las políticas públicas que el Municipio de Río Grande impulsa para el cuidado de los y las riograndenses, la Secretaría de Salud -en conjunto con la Sociedad Argentina de Pediatría- llevarán adelante la jornada "Cuándo sospechar cáncer en niñas, niños y adolescentes" con el fin de capacitar y dar herramientas para la detección precoz del cáncer en las infancias.

Se trata de una jornada destinada a capacitar a diversos profesionales de la salud (enfermeros, médicos en formación, médicos generalistas; pediatras y agentes de salud); en lo referente a la prevención, detección e intervención temprana frente a la presencia de indicadores, síntomas y/o signos asociados al cáncer in-

fantil.

Dicha formación estará a cargo de la Dra. Eliana Vega, quien forma parte del equipo de salud del Municipio de Río Grande, y se llevará a cabo el próximo martes 20 de febrero en el Museo Virginia Choquintel (Alberdi 555) desde las 12 horas.

Aquellos profesionales de la salud interesados en participar pueden inscribirse mediante el siguiente formulario: <https://cutt.ly/cwVGVkLg>.

El Municipio de Río Grande concibe a la prevención y promoción de la salud como pilares fundamentales dentro de la comunidad, es por ello que se realizan de manera permanentemente actividades de formación para vecinos y profesionales de la salud de nuestra ciudad.



ZARCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ administracion@zapco.com.ar

🌐 zapco.com.ar

☎ 2964-642424
2964-445310



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.